



GEMEINDE LIPPETAL

DER BÜRGERMEISTER

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

mein diesjähriges Weihnachtsgrußwort war schon fast fertig, als unser aller Blick plötzlich und unvermittelt auf die schlimmen Geschehnisse in Magdeburg gelenkt wurde.

Ich hatte bereits für mich resümiert, dass dieses Jahr wieder so schnell vorbeigezogen ist. Dass diese Schnelllebigkeit sicherlich auch durch die vielen Ereignisse bedingt war, die sowohl weltpolitisch als auch im jeweiligen persönlichen Umfeld und in unserer Gemeinde auf uns einwirkten.

Ich erinnerte mich an das Hochwasser vor einem Jahr, welches uns erneut gezeigt hat, was wir durch ein beispielhaftes Engagement - egal ob in ehrenamtlichen Organisationen oder durch privatem Einsatz - gemeinsam bewältigen können.

Und ich wollte berichten aus der Ratssitzung vor einer Woche, denn die Krisen in der Welt und in unserem Land hatten auch finanzielle Auswirkungen auf die Gemeinde Lippetal. Für 2024 mussten wir mit einem hohen Defizit planen. Verbesserungen im laufenden Jahr führten am Ende des Jahres dann doch zu einem positiven Ergebnis.

Zu guter Letzt hatte ich mich sehr gefreut, dass wir im Gemeinderat trotz vieler unterschiedlicher Standpunkte an einem Strang gezogen und den Haushalt einstimmig beschlossen haben.

Demokratie wurde gelebt und erlebt. Kompromisse wurden gemacht. Es wurden gute Entscheidungen für unsere Gemeinde getroffen, die uns hoffnungsvoll in die Zukunft blicken lassen können.



Doch dann kamen die Nachrichten aus Magdeburg. Die Zeit blieb für einen Moment stehen. Es fehlten und fehlen Worte. Und einiges von dem, was wir in diesem Jahr als bedeutend, schwer oder gar belastend empfanden, wurde plötzlich mit Blick auf diese unfassbare Tragödie klein.

Ich hoffe daher, dass wir alle die bevorstehenden Feiertage dazu nutzen können, um uns auf Wesentliches zu besinnen, zur Ruhe zu kommen und Gemeinschaft zu erleben. Genießen wir es, uns Zeit für die Dinge zu nehmen, die sonst im Alltag zu kurz kommen und wirklich wichtig sind.

Meine Frau und ich wünschen Ihnen frohe, hoffnungsvolle Weihnachtstage und ein gesundes Jahr 2025.

Herzliche Grüße

Ihr Matthias Lürbke
Bürgermeister